



## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 22 de febrero de 2024

### **Inicia construcción del paso a desnivel sobre la rotonda del bulevar Juan Pablo II de la capital**

La construcción de una nueva obra de infraestructura, que vendrá a mejorar la circulación vehicular en los bulevares Juan Pablo II y Resistencia Popular, dio inicio esta semana en la capital.

Las autoridades de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) anunciaron que el lunes comenzaron los trabajos de lo que será el paso a desnivel sobre la rotonda del bulevar Juan Pablo II, que direccionará la circulación vehicular de norte a sur y viceversa en esta transitada vía de la ciudad.

En el proyecto se invertirán más de 74.6 millones de lempiras financiados con los impuestos que pagan los contribuyentes, y el tiempo de ejecución se estima en unos siete meses, luego de iniciadas las labores, informó el titular de la Dirección de Control y Seguimiento de la comuna, Benjamín Bustamante.

Por esta zona se estima que a diario circulan unos 15,000 vehículos, por lo que se pide a los conductores tomar las precauciones necesarias, ya que en el sitio hay personal y maquinaria trabajando.

Bustamante explicó que el proyecto consiste en un puente elevado de 195 metros de longitud, que iniciará en la parte sur del bulevar Resistencia Popular y finalizará en el sector norte de la avenida Juan Manuel Gálvez.

La estructura “contará con la señalización adecuada, tanto horizontal como vertical, y su respectiva iluminación”, amplió Bustamante.

Por la plataforma se desplazarán los automóviles que se dirigen del sector de la colonia Alameda hacia el bulevar Resistencia Popular y los que transiten en sentido contrario, lo que ayudará a descongestionar ese punto de conflicto vial en la ciudad.

Esta obra de infraestructura contribuirá a aliviar el pesado tráfico en las inmediaciones del Centro Cívico Gubernamental (CCG), especialmente en horas pico.



ciudad de  
**buen  
corazón**